



夏 中央保育園・南保育園「夏祭り」の思い出の一幕に

7月、町内保育園で夏祭りが行われました。子どもたちがお神輿を担いだり、踊ったり、太鼓を叩いたりするとお祭り気分は最高潮。特に「わっしょい、わっしょい」の掛け声はとても大きく元気でした。

腹 ヤングプラザ「すみれクラブ」式呼吸で、体の中からすっきり

7月6日、ヤングプラザですみれクラブの講座が行われました。すみれクラブは全7回の成人講座。編み物やニュースポーツ体験などさまざまな教室を体験します。この日は、腹式呼吸をしながらヨガを楽しんだ参加者たち。心地よい時間を過ごしていました。



涉 富田榮吉さん(石打・20区)情報提供 沼周辺の田んぼに「コウノトリ」が！！

7月17日、渋沼周辺を散歩していた富田さんの目に留まった一羽の鳥。足環から兵庫県立コウノトリの郷公園近くの人口築塔で野外繁殖した雌のコウノトリ(2017年4月24日生まれ)であることが分かりました。観察の際は驚かせないように静かに見守りましょう。

焼 ヤングプラザ「子ども陶芸教室」き上がりが待ち遠しい

7月21日は角皿作りコース。初回のこの日は、13人の小学生がお皿作りに挑戦。棒や木べらなどを使って、一生懸命にお皿の模様をデザインしました。長井優陽さん(下中野・1区)は「完成したらお肉を盛って食べるんだ」と声を弾ませ話してくれました。



嫁 櫻場くまさん100歳慶祝 さんには、とても感謝しているよ

7月1日、櫻場くまさん(水立大黒・23区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。くまさんは「歌うことが大好きでね、布団の中でも歌っていたよ。長生きできたのは、家族の支えがあったからだと思うね」と話してくれました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。フォトパレット

広報おうらに掲載された写真は、写っているご本人またはご家族に差し上げます。希望される人は広報おうら編集部へ、お申し込みください。☎47-5007

公民館に泊まろう ありがとう。邑楽町公民館

6月30日~7月1日の1泊2日の日程で邑楽町公民館に泊まろうが開催されました。8月31日をもって閉館する、中野公民館(旧邑楽町公民館)は、昭和48年の開館から40年以上が経ちました。サークル活動や教室・講座の他、宿泊学習などさまざまな形で利用されてきました。この日は、小学生たち35人が公民館で宿泊体験。公民館、子どもたちにとって思い出の一日となりました。



▲2日目最後のイベントは、流しそうめん。上手に取れると思わず笑みが

▼ドラム缶風呂で、汗を流しました

▲みんなで飯ごう炊さん。どんなご飯ができるかな。ウキウキワクワク
◀思い出作りに、写真フレームを作成。ここに飾る写真はもちろん……

第45回 邑楽消防団ポンプ操法競技大会 訓練の成果を、この日

6月24日、おうら中央多目的広場でポンプ操法競技大会が行われ、3分団12班が出場し、速さと正確さを競いました。見事2連覇を飾った第1分団第1班の小林弘幸班長(明野・34区)は「追われる立場の今年は昨年以上にプレッシャーでした。優勝できて感無量です」と話してくれました。



▲初優勝の昨年に続き、今年は2連覇を達成。選手は下段左から小林弘幸さん(指揮者)、神谷幸司さん(1番員)、渡辺修平さん(2番員)、飯塚琢哉さん(3番員)、増田圭介さん(4番員)

順位	分団(班)名	管轄している地区
優勝	第1分団第1班	横町化楽、上下西宿、光善寺、新中野、明野
準優勝	第3分団第4班	店高原、本郷江原
3位	第1分団第2班	下中野、前谷東原、前瀬戸宿、千原田向地、鶯上、鶯下、鶯新田

